
GESTION Y POLITICAS PUBLICAS

En el mes de agosto, con la asistencia del Prorrector Víctor Pérez se inauguró el Año Académico de la Primera Promoción del Magister en Gestión y Políticas Públicas, organizado en conjunto por la Universidad de Chile a través de su Departamento de Ingeniería Industrial y CIEPLAN, Corporación de Investigaciones Económicas Para Latinoamérica.

Patricio Meller, Director Académico del Magister, manifestó que el propósito que se persigue es la formación avanzada de profesionales interesados en la formulación de políticas públicas.

Añadió que América Latina necesita de líderes y servidores públicos del más alto nivel, capaces de conceptualizar, pensar y discutir sus visiones e ideas sobre el futuro de este continente.

El académico agregó que el programa pretende también responder a la necesidad inmediata del sector público de contar con profesionales que puedan enfrentar los desafíos que representan la estabilidad política y económica, la gobernabilidad y la gestión eficiente del sector público, particularmente en las áreas de las políticas sociales y de la regulación económica.

Por su parte, el Prorrector Víctor Pérez resaltó la importancia que tienen este tipo de programas, señalando que para dictarlo la Universidad de Chile dedicó muchos años en su preparación. Agradeció la colaboración de un organismo tan prestigioso como lo es CIEPLAN.

A esta primera promoción asistieron profesionales de distintas especialidades de varios países latinoamericanos y seis chilenos.

